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Aos três dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte três, às quatorze horas, na

sala, do Núcleo de Memória Engenheiro Francisco Martins Bastos – NuMe – prédio do

Cidec-Sul da FURG, reuniram-se ordinariamente: O Presidente – o Sr. Péricles Antônio

Fernandes Gonçalves, a Sra. Roberta Herman Mesko, a Sra. Patricia Velozo Vaz, a Sra.

Schelen Scherer de Freitas, o Sr. Humberto Camargo Piccoli, o Sr. Norton Mattos Gianuca, a

sra. Tatiane dos Santos Duarte Troca, a Sra. Aline Nardes dos Santos, a Sra. Adriana Dias

Silveira, o Sr. Cláudio Paz de Lima, a Sra Verena Schimidt Baldoni, a Sra. Roberta Pinto

Medeiros, a Sra.Angela Marina Macalossi, o Sr. Cleriston Ribeiro Ramos, o Sr. Marcos

Amarante, o Sr. Rodrigo da Silveira Cardoso, o Sr. Oswaldo Barbosa, a Sra. Cleusa Maria

Lucas de Oliveira. Justificaram a ausência a Sra. Renata Noble, a Sra. Marcia Victória

Silveira, a Sra. Rosane Borges Leite, o Sr. o Sr.Jerônimo Maiorca, Osmar Olinto Moller

Junior, a Sra. Eliza Costa, a Sra. Aída Luz Bortheiry Meirelles, a Sra. Elenise Ribes Rickes.

A pauta da reunião teve como debate: Aprovação da ata n°06/2023; Relato e tratativas das

atividades do NuMe referentes ao mês de setembro; Assuntos Gerais. O Presidente iniciou a

reunião saudando todas e todos que estavam presentes e logo após, solicitou a ratificação da

ata 06/2023, e em seguida a ata foi aprovada. O segundo ponto foi o relato e tratativas das

atividades do NuMe referentes ao mês de setembro. A professora Roberta informou que

houve reunião do comitê para análise da documentação. Informou que foi separado o que vai

para o Arquivo Geral. A Senhora Ângela informou que ocorreu reunião da Comissão de

Acervo e que havia complexidade da matéria, tendo a comissão encaminhado inicialmente a

construção da política de acervo, mas esse tema precisa ser apreciado com os demais

membros do NuMe. O senhor Cláudio informou que o trabalho está pautado no regimento em

implementação. O Presidente propôs a reunião da Gestão com a Comissão de Acervo. O

Presidente convidou os presentes para comparecer à reunião de validação do Núcleo de

Memória do IFRS para o dia 18.10.23, às 14h. O Presidente solicitou manifestação dos

presentes acerca de como realizar as comemorações para o aniversário do NuMe. Ficou

estabelecido dia 18.12 para a realização da comemoração, ficando as senhoras Cleusa Maria

Lucas de Oliveira e Adriana Dias Silveira como colaboradoras da organização. O presidente

informou que as posses de novos servidores continuam sendo no NuMe e informou que todas



as pessoas presentes na reunião estão convidadas para participar. O senhor Oswaldo Barbosa

informou que foi homenageado pela direção do Hospital Monporto. O senhor Mozart

informou que segue o compromisso assumido para auxiliar a organizar o acervo do Museu da

Comunicação. Nada mais havendo a ser tratado, eu, Roberta Herman Mesko, lavrei a

presente ata que, após lida e aprovada pelo Presidente e integrantes da reunião, foi

assinada.x.x.x.x.x.
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